

MÁS ARGENSOLA QUE NUNCA

No es para menos. En noviembre de 2009 ha dado inicio la celebración del 450º aniversario del nacimiento de Lupericio Leonardo de Argensola, y con tal motivo el Instituto de Estudios Altoaragoneses está desarrollando una serie de actividades de diversa índole para favorecer el conocimiento y la divulgación de este autor y de su hermano Bartolomé, cuyos talentos literarios fueron ponderados por las mejores plumas de su época.

Comenzaron los actos del centenario con las jornadas Dos Soles de Poesía, celebradas del 18 al 20 de noviembre en Huesca y en Barbastro bajo la dirección de Aurora Egido y la coordinación de José Enrique Laplana. En ellas participaron investigadores tanto españoles como extranjeros que aportaron nuevos conocimientos sobre la vida y la obra literaria —y, en menor medida, histórica— de los famosos hermanos barbastrenses.

La revista *Argensola*, que en los últimos años se ha caracterizado por dedicar buena parte de sus páginas a la investigación sobre alguna figura relevante del ámbito altoaragonés, se llena de satisfacción y orgullo al consagrar la totalidad del número 119 a la publicación de las actas del citado evento.

Con este número monográfico se pretende rendir homenaje a los Argensola y también a los fundadores del entonces Instituto de Estudios Oscenses, que, en su sesión de diciembre de 1949, decidieron por unanimidad bautizar la única revista, y órgano de expresión del centro, con el apellido de los dos hermanos. Bajo este alto patrocinio han transcurrido casi sesenta años de historia para *Argensola* y para los estudios de ciencias sociales sobre el Alto Aragón.

M^a Celia Fontana Calvo
Directora de la revista *Argensola*